

## DÍA DE LAS MISIONES – 27 ENERO 2014

Colegio La Inmaculada - Morón



### 129 años de acción misionera en África

El 27 de enero celebramos en nuestro colegio el “Día de las Misiones”, para conmemorar la llegada de nuestras primeras misioneras a tierras africanas. Este año hemos comenzado con una oración que ofrecimos por todas las personas de nuestra congregación que han entregado su vida por anunciar el Evangelio.



A continuación, los alumnos de 5º de Primaria nos deleitaron con una preciosa y entretenida dramatización sobre el evento que hoy celebramos.





Seguidamente, comenzó el “I Concurso de la Canción Misionera”, donde todos los cursos nos hicieron disfrutar con las actuaciones que habían preparado.









El jurado eligió como finalistas las canciones de 1º de ESO y 1º de Primaria, siendo esta última la ganadora del certamen. Como fin de fiesta, todos los asistentes nos despedimos bailando la coreografía de la canción ganadora.











Más fotos en la web [www.colegiolainmaculada.com](http://www.colegiolainmaculada.com)